



学校と子ども・家庭・地域を結ぶ「広瀬小学校だより」

せせらぎ

令和6年7月16日（火）第7号

広瀬小学校を応援しているすべての方々に感謝

広瀬小学校には、応援していただいている方がたくさんいますのでご紹介します。

【学校運営協議会】

本校は、平成29年度から学校運営協議会が設置されています。そして、この協議会が設置されている学校のことをコミュニティ・スクールといいます。コミュニティ・スクールとは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める仕組みです。広瀬小学校がよりよい学校となるように学校課題に向けて協議したり、直接子供たちや教職員と語り合ったりしながら、その解決に向けてご尽力いただいています。

【二中地区学府連携協議会】

この協議会は、未来の伊勢崎を切り拓く人づくりを行うため、市内中学校区を単位としてふるさと伊勢崎を担う、高い志と市民性を兼ね備えた人材を育てるために、二中地区の各種団体の代表の方が集まり協議しています。二中地区では、2ヶ月に1回、二中地区の各学校園で、朝の登校時にあいさつ運動を行っています。6月3日（月）に第1回のあいさつ運動が行われました。この日は、児童会生活安全委員会の子供たちと学府連携協議会の委員の方が児童玄関前であいさつ運動を行いました（右写真）。次回は、9月2日（月）の2学期始業式に行う予定です。



そのほかにも、読み聞かせボランティアのみなさまや交通指導員さん、そして、何より保護者のみなさまには、朝の旗振りなど、ご協力いただいております。本当にありがとうございます。一学期終了まであとわずかですが、引き続きよろしく願いいたします。

まるか食品様より子供たちに 「ペヤングソースやきそば超大盛」をいただきました

まるか食品様より、伊勢崎市内小学校の児童に「ペヤングソースやきそば超大盛」を寄贈いただき、本日、広瀬小の子供たちに配布いたしました。夏休みは学校給食が提供されないこともあり、まるか食品の丸橋社長が「地元を元気にするために、とにかく何か役立ちたい。」「未来を支える子供たちのために力になりたい。」との熱い思いから、今回のご寄付となりました。まるか食品様も広瀬小学校の応援団かもしれませんね。まるか食品様には、子供たちのために、ありがとうございました。